
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 保護猫につい

  て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

２ 公園設備につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 近隣市において保護猫、地域猫、TNRなどへ

の補助等の取組は継続しているが本町において

は動物基金への登録に留まっている。本町におい

ての近隣市同様の取組について伺う。また、昨年

発生した多頭飼育崩壊事案の経過等伺う。多頭飼

育崩壊事案に対し行政としてどのような対応を

したか伺う。 

 ⑴ 多頭飼育崩壊事案での経費について行政

は把握しているか伺う。 

  ア 本案件で猫に関しての経費は把握して

いるか伺う。 

  イ それ以外の経費は把握しているか伺う。 

⑵ 多頭飼育崩壊事案で動物基金申請件数を

伺う。 

 ⑶ 上記以外での動物基金申請件数を伺う。 

 ⑷ 現在、町内に主だって活動している保護猫

  団体は１団体と思はれるが、今後、複数の団

  体が活動できるように行政として制度設計を

  行う必要があると考えるが、行政としての考

  えを伺う。 

 

全国的に公園設備への破壊行為の報道がある

中、本町においても上城さくら公園トイレの扉が

破壊される被害が発生している。そこで、公園設

備について伺う。 

 ⑴ 公園トイレについて。 

  ア 設置条件、設置状況を伺う。 

  イ 和式から洋式便器への切替え計画につい

て伺う。 

  ウ 被害発生時の対応方法を伺う。 

  エ 清掃等、管理方法を伺う。 
 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水川 淳 

 

加藤のぶひさ 

７ 
令和７年５月１９日 

午前 ９時１６分 

 

２ 

国民民主党 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2－ 2 ２番 氏名 加藤のぶひさ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

３ 地域公共交通に

ついて 

 

⑵ 森林贈与税を利用した木製ベンチ導入につ

いて。 

  ア 公園施設におけるベンチ耐用年数に規定

があるか伺う。 

イ 腐食による劣化が見られる木製ベンチが

町内に限らず見られるが木製ベンチを導入

した際の管理方法を伺う。 

 ⑶ 上鏡田公園の遊具について。 

  ア 上鏡田公園ブランコ撤去後の計画につい

て伺う。 

  イ 利用方法の周知について伺う。 

 ⑷ 喫煙について。 

  ア 公園内での喫煙は可能か伺う。 

 

石橋町長となり１年が経過し、政策の一丁目一

番地である地域公共交通への取組について現在の

状況を伺う。 

 ⑴ 民間企業と協力し、現在の地域公共交通で

の不足分を補う新たな移動手段について。 

ア 現在稼働中、若しくは計画中の施策につ

いて想定する利用者数を伺う。 

  イ 乗降所、ルート等具体的に伺う。 

  ウ 町内事業者との連携について現在の状況

を伺う。 

⑵ 地域公共交通である“じゅんかい君”につ

いて。 

  ア 利用増加に向けての取組を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 


